

ESCALES ARTISTIQUES

Escales marines – Ville de Bayonne – CCI Cote basque-Pays Adour

Initiées en 2012 par la ville de Bayonne et la Chambre de Commerce et d'Industrie Bayonne Pays Basque, fortes du succès rencontré par cette première édition, les Escales Marines reviennent à Bayonne du 27 au 29 juin 2014.

Exposition de vidéos contemporaines en conteneurs : une sélection de cinq artistes internationaux - Robert Cahen, Bouchra Khalili, Enrique Ramirez, Romain Sein, qui portent leurs regards croisés sur le thème du port. Un clin d'œil artistique au patrimoine maritime, portuaire et fluvial de la cité bayonnaise.



Maîtrise d'ouvrage : Ville de Bayonne – lieu : Quai Edmond Foy – mission : Commissaire d'exposition, – budget 15 000 euros. 5 installations vidastes.